

12月13日 1・2年生 生活科「おもちゃランド」

2年生は、12月13日に1年生を招待して「おもちゃランド」を開きました。10月下旬より話し合いや準備を始めて、練習をしました。12月には招待状を1年生に渡しました。招待された1年生は嬉しそうにしていました。2年生は、張り切って説明していました。

1班「コロコロめいろ」



2班「ボーリング」



3班「スタントカー」



4班「どうぶつ つり」



5班「にんげんどうぶつピラミッド」



6班「まとあてゲーム」



感想発表では、多くの1年生が発表しました。「楽しく遊ぶことができてよかったです。」
「スタントカーで110点取れてうれしかったです。」「来年、ぼくたちも本気で作りたと思います。」
「2年生が優しく教えてくれてよかったです。」

2年生の代表の子は「1年生の時は、招待してもらったけど2年生になって、班のみんなとおもちゃをつくって、仲良くなれて楽しかったです。今日は1年生の楽しんでいる姿を見ることができてうれしかったです。これからも1年生と仲良くしたいです。」と感想を伝えました。

とても良い交流ができたと思います。

